

LAPORAN SINGKAT KOMISI VI DPR RI
B I D A N G
PERINDUSTRIAN, PERDAGANGAN, KOPERASI DAN UKM, BUMN,
INVESTASI, BSN DAN KPPU

Tahun Sidang	: 2011-2012
Masa Persidangan	: III
Rapat ke	: 8 (delapan)
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat (RDP)
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari, tanggal	: Rabu, 1 Februari 2012
W a k t u	: Pukul 10.30 s.d. 11.15 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi VI DPR RI
A c a r a	: 1. Pengantar Ketua Rapat; 2. Perkenalan dengan Kepala BP Batam beserta jajarannya dan membahas target dan capaian kinerja BP Batam; 3. Tanya Jawab; 4. Lain-lain.
Ketua Rapat	: Ir. Agus Hermanto, MM (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI) dan didampingi : 1. Ir.H. Airlangga Hartarto, MMT.MBA (Ketua Komisi VI DPR-RI) 2. Aria Bima (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI) 3. Erik Satrya Wardhana, SE (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI)
Sekretaris Rapat	: Wahyu Prameswari, SH, M.Si (Kabagset Komisi VI DPR RI)
Hadir	: A. Kepala BP Batam beserta jajarannya. B. 46 orang dari 50 orang Anggota

I. PENDAHULUAN

1. Rapat Dengar Pendapat Komisi VI DPR RI dibuka pada pukul 10.30 WIB dan Rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menginformasikan bahwa agenda utama Rapat Dengar Pendapat pada hari ini adalah dalam rangka perkenalan dengan BP Batam sebagai Mitra Kerja baru di Komisi VI DPR-RI sekaligus untuk meminta penjelasan kepada Kepala BP Batam terkait target dan capaian kinerja BP Batam dan meminta penjelasan terhadap rencana pelaksanaan program/kegiatan Prioritas BP Batam pada Tahun Anggaran 2012.
3. Ketua Rapat memberikan kesempatan kepada Kepala BP Batam untuk penyampaian paparannya terkait dengan target dan capaian kinerja BP Batam dan meminta penjelasan terhadap rencana pelaksanaan program/kegiatan Prioritas BP Batam pada Tahun Anggaran 2012.
4. Ketua Rapat memberikan kesempatan kepada Anggota Komisi VI DPR RI untuk memberikan tanggapan atas paparan yang disampaikan oleh Kepala BP Batam.

II. KESIMPULAN

1. Rapat Dengar Pendapat Komisi VI DPR RI dengan Kepala BP Batam telah sampai pada sesi tanya jawab atau pendalaman Anggota Komisi VI DPR RI.
2. Rapat Dengar Pendapat Komisi VI DPR RI dengan Kepala BP Batam, *diskors* untuk memberikan kesempatan kepada Kepala BP Batam untuk melengkapi data-data yang diperlukan dan menyiapkan RKAK/L beserta Rincian Program Kerja BP Batam untuk Tahun Anggaran 2012 dan selanjutnya Komisi VI DPR-RI akan mengadakan Rapat Dengar Pendapat Lanjutan dengan BP Batam yang jadwalnya akan ditentukan kemudian. Adapun pembahasan lebih detail terhadap RKAK/L dan Rincian Program Kerja BP Batam untuk Tahun Anggaran 2012, maka Komisi VI DPR-RI akan menugaskan kepada Badan Anggaran Komisi VI DPR-RI.

III. PENUTUP

Rapat Dengar Pendapat Umum ditutup pada pukul 11.15 WIB.

KOMISI VI DPR-RI